
PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
EXTRAORDINAIRE DE LA LBF DU 21 OCTOBRE 2024

Cette AGE s’est tenue par visio-conférence, mais avec plusieurs 
administrateurs présents à l’Orée (Alain Labaere, Michel Haubert, 
Gérard Degrez, Marc Dufrenoy)

Cercles présents :

District BBBW :

Argayon : Véronique Dinant

BBC : Alain Labaere

BC La Rosiéroise : Berthe Guisset

CBUE : Claire Brunotti

Mains Tendues : Marc Dufrenoy

UAE : Nicole Maréchal

VOBC : Alain Ramboux

District Hainaut-Namur :

Charleroi : Gérard Degrez

Mons :  Michel Haubert

District Liège :

CPL : François Hauseux



Administrateurs présents :

+ Administrateurs : Alain Labaere, Berthe Guissset, François Hauseux, Bernard 
Everaerts, Michel Haubert, Gérard Degrez, Marc Dufrenoy

Cette assemblée générale extraordinaire a été convoquée car celle du 21 août 
2024 n’avait pas réuni le quorum suffisant pour approuver le budget 2024-2025 
déficitaire. 

Cette AGE a été présidée par Alain Labaere (président LBF) et elle a débuté à 
19h30.

Ordre du jour :

Un seul point à l’ordre du jour : approbation du budget 2024-2025

Cette AGE ne nécessite plus le quorum de présence, mais la majorité des deux 
tiers des membres présents reste nécessaire pour adopter un budget 
déficitaire.

Le trésorier (Gérard Degrez) a présenté le budget 2024-2025 en expliquant que 
le déficit (17 k€) provenait principalement de l’édition papier du Bridge-Info et 
du refus à l’AG du 20/03/24 d’augmenter la cotisation des membres.

Les commentaires suivants ont été faits:

* Nicole Maréchal va voter ce budget afin de ne pas paralyser le 
fonctionnement de la LBF, mais elle ne veut pas voir de budget déficitaire de 
manière récurrente.
* Alain Ramboux va voter ce budget afin de ne pas bloquer le fonctionnement 
de la LBF et il a demandé quels sont les postes sur lesquels on pourrait faire des 
économies. 

Le trésorier a donné les éléments suivants:
* l’impression papier du BI représente la moitié des coûts du BI (donc environ 
12 k€). Mais lors de l’AG du 21 août, les membres ont redit qu’ils voulaient la 
version papier
* à l’AG de mars et d’août les membres ont dit qu’ils ne voyaient pas de danger 
à avoir un budget déficitaire car les réserves sont supérieures à 200 k€ et donc 
largement suffisantes pour notre ASBL



* l’effort doit porter sur le recrutement de nouveaux membres car alors les 
rentrées financières augmenteront, mais le coût d’impression restera similaire
* une possibilité serait aussi de coopérer avec la fédération française en leur 
demandant qu’ils insèrent un feuillet de 4 ou 8 pages dans leur revue l’As de 
Trèfle 

Puis un vote a eu lieu et tous les participants ont voté “pour” ce budget: il est 
donc approuvé.

L’ assemblée générale extraordinaire a été clotûrée à 20 h.

  


